



Pimpin Upacara Kehormatan dan Renungan Suci, Kapolres Solok Kota Imbau Generasi Penerus Warisi Semangat dan Jiwa Rela Berkorkan Para Pahlawan

JIS Sumbar - SUMBAR.KIM.WEB.ID

Aug 17, 2022 - 13:12



SOLOK KOTA - Dipimpin Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si,M.Si,M.Sc, upacara Kehormatan dan Renungan Suci, dalam rangka menyambut Hari Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) ke-77, berlangsung khusus' dan penuh khidmat.



Kegiatan yang digelar di Taman Makam Pahlawan (TMP) Mutiara Bangsa, Kota Solok, Sumatera Barat pada Rabu dini hari, 17 Agustus 2022, pukul 00.00 WIB itu, dihadiri langsung oleh Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, dan Wakil Wali Kota Solok Dr.Ramadhani Kirana Putra,SE,MM, Wakil Ketua DPRD Kota Solok Efriyon Coneng, Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Solok, Anggota DPRD Kota Solok, para Kepala OPD lingkup Pemerintah Kota Solok, personil Polres Solok Kota dan Kodim 0309/Solok serta Pramuka Kota Solok.

Dalam upacara itu, Kapolres Solok Kota selaku Inspektur Upacara meletakkan karangan bunga sebagai tanda penghormatan kepada para pejuang kemerdekaan, khususnya mereka yang beristirahat di TMP Mutiara Bangsa Kota Solok, yang ditempati oleh 117 orang pahlawan dari Angkatan Darat, 45 Pejuang Rakyat dan delapan makam pahlawan tidak dikenal.



Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan kepada media mengatakan bahwa maksud dan tujuan digelar upacara kehormatan dan renungan suci ini yaitu untuk mengenang kembali para pahlawan yang telah gugur dalam memperjuangkan dan merebut kemerdekaan bangsa Indonesia dari tangan para penjajah, khususnya di wilayah Kota Solok.

"Maka dari pada itu kita sebagai bangsa Indonesia sudah sepatutnya untuk selalu menghargai dan menghormati arwah para pahlawan atas kesucian, kebaktian dan pengorbanannya sehingga kita bisa menikmati kemerdekaan ini. Alhamdulillah pelaksanaan sukses dan lancar, sangat khidmat dan mudah-mudahan do'a yang kita panjatkan untuk beliau-beliau dijabah oleh Allah SWT," ungkap AKBP Ahmad Fadilan.

Disebutkan Kapolres, pemaknaannya bagi kita yang masih hidup, agar bisa mewarisi nilai-nilai perjuangan dari para pahlawan yang telah rela mengorbankan jiwa dan raganya untuk kemerdekaan, supaya kita yang meneruskan dan mengisi kemerdekaan ini juga mewarisi semangat dan jiwa rela berkorban dari para pahlawan itu.

"Melalui peringatan hari kemerdekaan serta mengenang jasa para pahlawan, kita terutama generasi muda sebagai pemegang tongkat estafet dalam mengisi kemerdekaan dan melanjutkan pembangunan bangsa, agar mewarisi semangat dan jiwa rela berkorban dari beliau-beliau para pahlawan kita," ujar Ahmad Fadilan. (Amel)